

التاريخ: 14 نوفمبر 2019

- المحترميين السادة / شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 2019/09/30 لشركة الاستشارات المالية الدولية القابضة والشركات التابعة

برجاء الإحاطة بأن مجلس إدارة شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة قد عقد إجتماعه اليوم 2019/11/14 في تمام الساعة الثانية بعد الظهر ، وقد وافق المجلس على القرارات التالية:

إطلع المجلس على البيانات المالية المرحلية للشركة عن الفترة المنتهية في 2019/09/30 و وافق عليها واعتمدها .

كما نرفق لكم طيه نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية عن الفترة المالية المنتهية في 2019/09/30 وكذلك البيانات السالية المسرحلية الموقعة للفترة النتهية في 2019/09/30 (نسخة باللغة العربية ونسخة باللغة الإنجليزية) وذلك بعد إعتمادها من مجلس إدارة الشركة في إجتماعه اليوم.

يرجاء الإحاطية واتخاذ ما يلزم.

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقديــر ،،،

صالح صالح السلمي عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



Quarterly Financial Statement Results Form (Q3) Kuwaiti Company (KWD)

نعوذج تتلج البياتات المالية المرحلية (الربع الثالث) الشركات الكويتية (دك.)

Financial Quarter Ended on	2019/09/30	الفترة المرحلية المنتهية في
Company Name		اسم الشركة
International Financial Advisors Holding	Company	شركة الإستشارات المالية الدولية القابضة
Board of Directors Meeting Date		تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
	2019/11/14	

التغيير (%)	فترة التسعة اشهر المقارنة	فترة التسعة أشهر الحالية	
Change (%)	Comparative 9-Month Period	Current 9-Month Period	البيان Statement
	2018/09/30	2019/09/30	
% (62.79)	(11,321,797)	(4,212,773)	صافي (الخسارة) / الربح الخاص بمساهمي الشركة الأم Net(Loss) / Profit represents the amount attributable to the owners of the parent Company
% (62.79)	(45.42)	(16.90)	(خسارة) /ربحية السهم الأساسية والمخففة (فلس). Basic & Diluted(Loss) /Earnings per Share (fils)
%21.18	21,469,783	26,017,279	الموجودات المتداولة Current Assets
% (11.46)	119,711,117	105,991,236	إجمالي الموجودات Total Assets
% (57.75)	64,348,532	27,189,428	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
% (7.38)	88,900,212	82,343,068	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
% (24.60)	29,570,491	22,296,171	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
% (63.94)	(5,884,301)	(2,122,081)	اُجمالي الإير ادات التشغيلية Total Operating Revenue
%(46.62)	(9,325,275)	(4,978,033)	صافي الخسار ةالتشغيلية Net Operating Loss
%(98.89)	% (74.28)	% (0.82)	(خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained (Loss) / Paid-Up Share Capital



(8/) 1011	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	
التغيير (%)	Third Quarter	Third Quarter	البيان
Change (%)	Comparative Period	Current Period	Statement
	2018/09/30	2019/09/30	
% (121.97)	(9,268,818)	2,036,167	صافي (الخسارة) / الربح الخاص بمساهمي الشركة الأم
			Net (Loss) /Profit represents the amount
			attributable to the owners of the parent
			Company
0//101 001	(07.40)	8.17	(خسارة) / ربحية السهم الأساسية والمخففة (فلس)
% (121.97)	(37.18)		Basic & Diluted(Loss) / Earnings per Share (fils)
% (142.89)		2,896,403	إجمالي الإيرادات التشغيلية
	(6,753,154)		Total Operating Revenue
%(119.03)	(8,163,807)	1,553,663	صافي (الخسارة) التشغيلية
			Net Operating (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	مبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
- Share of results of associates decreased by KD 4,986,394 .	- حصص نتائج الشركات الزميلة انخفضت بمبلغ 4,986,394 دينار كوبتي .
- Loss on sale of subsidiary decreased by KD 7,089,828.	- خسارة بيع شركة تابعة انخفضت بمبلغ 7,089,828 دينار كويتي.
- Reversal of provision no longer required increased by KD I,62I,652.	- عكس مخصص لم يعد مطلوب ارتفع بمبلغ 1,621,652 دينار كويتي.
- Other income increased by KD 467,05I	- الإيرادات الأخرى إرتفعت بمبلغ 467,051 دينار كويتي.
- Impairment of associate increased by KD 424,000.	- هبوط قيمة شركة زميلة إرتفع بمبلغ 424,000 دينار كويتي
- Finance costs decreased by KD 687,472	- تكاليف تمويل إنخفضت بمبلغ 687,472 دينار كويتي.
- Loss from discontinued operations decreased by	- خسارة من العمليات المتوقفة إنخفضت بمبلغ 5,513,300 دينار
KD 5,513,300	كويتي.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بِلْغُ إِجِمَالَي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ ديك)
1,972	1,972
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دك.)
90,323	90,323



INTERNATIONAL FINANCIAL ADVISORS HOLDING

Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسايات

عمارة السوق الكبير برج أ - الدور الناسع ص. ب 2986 الصفاة 13030 دولة الكويت تلفون 9 / 4,0300-2244-955 فاكس 2443-8451 +965-2248

تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

الى السادة أعضاء مجلس الادارة شركة الإستشارات المالية الدولية القابضة - ش.م.ك.ع [سابقا: شركة الإستشارات المالية الدولية - ش.م.ك.ع] الكويت

المقدمة

قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع لشركة الإستشارات المالية الدولية القابضة — ش.م.ك.ع [سابقا: شركة الإستشارات المالية الدولية — ش.م.ك.ع] ("الشركة الام") والشركات التابعة لها ("المجموعة") كما في 30 سبتمبر 2019 والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة المتعلقة به لبيان الارباح أو الحسائر والارباح أو الحسائر والايرادات الشاملة الاخرى والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ. ان الادارة هي الجهة المسؤولة عن اعداد وعرض تلك المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقا المعيار المحاسبة الدولي رقم 34. ان مسؤوليتنا هي أن نعبر عن استنتاجنا حول تلك المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة استنادا الى مراجعتنا.

نطاق المراجعة

قمنا بمراجعتنا وفقا للمعيار الدولي 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بشكل رئيسي إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق اجراءات المراجعة التحليلية واجراءات أخرى. ان نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن التدقيق وفقا للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا تمكننا من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الجوهرية والتي يمكن أن يتم تحديدها من خلال التدقيق. وبناء عليه، فاننا لا نبدي رأيا يتعلق بالتدقيق.

الاستنتاج

استنادا الى مراجعتنا، لم يرد الى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المادية، وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقارير المالية المرحلية".

تأكيد أمر هام

نلفت الإنتباه الى أمر هام ايضاح 11 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة التي تشير الى ان الشركة الأم لم تتمكن من سداد اقساط معينة بقيمة 5,600,000 د.ك مستحقة لبنك محلي.

ان هذه الأحداث او الظروف قد تشير الى وجود عدم تأكد مادي والذي قد يؤثر على قدرة المجموعة على مواصلة اعمالها على اساس مبدأ الإستمرارية. ان رأينا غير معدل فيما يتعلق بمذا الأمر.

تابع/ تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة لشركة الإستشارات المالية الدولية القابضة - ش.م.ك. ع

تقرير المراجعة حول المتطلبات القانونية والتشريعية الأخرى

استنادا الى مراجعتنا، فان المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. وحسبما وصل اليه علمنا واعتقادنا لم يرد الي علمنا وجود اية مخالفات لاحكام قانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولا ثحته التنفيذية او عقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الام والتعديلات اللاحقه لهما خلال فترة التسعة اشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

كما نفيد ايضا بانه، خلال مراجعتنا، لم يرد الى علمنا اي مخالفات مادية لاحكام القانون رقم 32 لسنة 1968، والتعديلات اللاحقة له، بشأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية والقوانين المتصلة بما خلال فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019.

أن ناتا

أنور يوسف القطامي زميل جمعية المحاسبين القانونيين في بريطانيا (مراقب مرخص رقم 50 فقة أ) جرانت ثورنتون — القطامي والعيبان وشركاهم

الكويت

14 نوفمبر 2019



Souq Al-Kabeer Building Block A - 9th Floor P. O. BOX 2986 Safat 13030 State of Kuwait T+965-2244-3900/9 F+965-2243-8451 www.grantthornton.com.kw

Report on review of interim condensed consolidated financial information

To the board of directors of International Financial Advisors Holding – KPSC [Formerly: International Financial Advisors – KPSC] Kuwait

Introduction

We have reviewed the interim condensed consolidated statement of financial position of International Financial Advisors Holding – KPSC [Formerly: International Financial Advisors – KPSC] ("the Parent Company") and its subsidiaries ("the Group") as at 30 September 2019 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the nine-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34 "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34 "Interim Financial Reporting".

Emphasis of matter

We draw attention to note 11 to the interim condensed consolidated financial information which indicates that the Parent Company was unable to settle certain instalments of KD5,600,000 due to a local bank.

These events or conditions may indicate that a material uncertainty exists that may affect the Group's ability to continue as a going concern. Our conclusion is not modified in respect of this matter.

Report on review of other legal and regulatory requirements

Based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, or of the Memorandum of Incorporation and Articles of Association of the Parent Company, as amended, have occurred during the nine-month period ended 30 September 2019 that might have had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

Report on review of interim condensed consolidated financial information of International Financial Advisors Holding – KPSC (continued)

Report on review of other legal and regulatory requirements (continued)

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations, during the nine-month period ended 30 September 2019.

Anwar Y. Al-Qatami, F.C.C.A.

(Licence No. 50-A) of Grant Thornton – Al-Qatami, Al-Aiban & Partners

Kuwait 14 November 2019